



Presupuesto: Morena descartó usar excedentes petroleros para Acapulco y tensiona el entorno de Ebrard

Se aprobó el paquete económico para 2024. Morena insiste en ir por los fideicomisos del Poder Judicial. AMLO critica de "mal gusto" la reacción de la ministra Norma Piña.



Una de las propuestas era usar 15% de los excedentes petroleros, lo que resultaba en alrededor de 80 mil millones. La iniciativa fue propuesta por el grupo cercano a Marcelo Ebrard y fue charlado con el coordinador morenista Ignacio Mier. Entre los legisladores marcelistas había confianza de que la propuesta pasaría luego de que una jueza concediera un amparo que impide que los fideicomisos sean destinados para otros fines ajenos al Poder Judicial.

El rechazo a esta propuesta generó tensiones en la bancada e incluso hubo amenazas, en un contexto donde la permanencia de Marcelo Ebrard en Morena no está clara. "Que Guerrero se entere que desde el Poder Legislativo, Morena, la bancada en la que he creído y militado, traicionó a los que se han quedado sin nada", lanzó la diputada Selene Ávila.